

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

302

Wien, am 25. Oktober 1935.

Angelobung von hundert Junglehrern im Rathaus.

Bekanntlich hat Bürgermeister Richard Schmitz im Vorjahre eine Aktion begonnen, die der Verjüngung der Wiener städtischen Lehrerschaft durch Einstellung von Junglehrern und Junglehrerinnen diente. Als letzte Etappe dieser Bemühungen wurden neuerlich 25 Junglehrer und 75 Junglehrerinnen in den städtischen Schuldienst aufgenommen, so dass mit den im Vorjahre angestellten 370 nunmehr insgesamt 470 junge Lehrkräfte, und zwar 270 Junglehrer und 200 Junglehrerinnen, tätig sind. Mit Rücksicht auf den Rückgang der Schülerzahl in Wien kann bis auf weiteres an Neu-Einstellungen dieser Art nicht mehr geschritten werden.

Die hundert neuen Junglehrerinnen und Junglehrer leisteten Donnerstag gemeinsam mit den für das heurige Schuljahr neu bestellten 42 vertragsmässigen Lehrerinnen für weibliche Handarbeiten und 19 vertragsmässigen Lehrerinnen für Fremdsprachenunterricht die Angelobung. Die Lehrkräfte versammelten sich im Kleinen Sitzungssaal des Rathauses. Der feierlichen Handlung wohnten unter anderem bei der zweite Präsident des Stadtschulrates für Wien Hofrat Professor Krasser, der ökonomische und administrative Referent Obermagistratsrat Dr. Schwetz, Landesschulinspektor Dr. Simonie, die Bezirksschulinspektoren und Fachinspektoren sowie der Vorstand des Präsidialbüros Senatsrat Jiresch. Nach einer Ansprache des Bürgermeisters Richard Schmitz über die Bedeutung des Eides und die schönen, wenn auch verantwortungsvollen Aufgaben der Lehrer erfolgte die Eidesleistung. Ein Junglehrer dankte sodann dem Bürgermeister für die Berufung in den Dienst der Stadt Wien und legte im Namen der jugendlichen Lehrpersonen ein Treuegelöbnis ab.

Strassenbahn-Verkehr bei der Heeres-Feier.

Anlässlich der morgen, Samstag, auf dem Ring und auf dem Heldenplatz stattfindenden Feier des Bundesheeres wird der Strassenbahnverkehr von 8 Uhr an in der Strecke Schottenring-Schottengasse und Schuberting-Schwarzenbergplatz auf die Lastenstrassenlinie abgelenkt. Nach 11 Uhr wird auf kurze Zeit der Strassenbahnverkehr auch auf dem Schottenring eingestellt. Vor 12 Uhr wird die Ablenkung bis zum Aspernplatz ausgedehnt. Die Aufnahme des Strassenbahnverkehrs auf der Ringstrasse ist nach 13 Uhr zu erwarten. Die Ablenkungen der Linien des Kraftstellwagenverkehrs werden entsprechend der Absperrung der Ringstrasse durchgeführt.

Ehrung einer Hebamme.

Donnerstag überreichte Oberstadtphysikus Dr. Gegenbauer in Anwesenheit zahlreicher Festgäste der Hebamme Josefa Birner für ihre fünfzigjährige Berufstätigkeit die ihr vom Bundespräsidenten verliehene österr. silberne Verdienstmedaille.

Christkönigsingen in der Salesianerkirche.

Der Kirchenchor des neugegründeten Vereines "Freunde des Salesianerklosters" veranstaltet morgen, Samstag, um 19 Uhr 30 in der Salesianerkirche eine Christkönigsfeier, bei der Studentinnen des Salesianerstudentenheimes Christkönigslieder vortragen. Leitung Egon Stuart Willfort.